

Santos plantea la posibilidad de que las Farc tengan 8 ó 10 curules en el Congreso

El presidente Juan Manuel Santos abrió este jueves un nuevo debate al plantear la posibilidad de que a las Farc se les puedan designar “a dedo” cupos en la Cámara de Representantes. Aunque aclaró que ese tema no hace parte de los acuerdos.

En medio de un evento que se realizó en Valle del Cauca, el presidente Santos se preguntó si es un precio muy alto pensar en esta alternativa, para detener 50 años de guerra.

“En aras de discusión supongamos que a dedo -repito, no está en los acuerdos- el Presidente de la República puede decirle a las Farc ‘ustedes tienen 8 ó 10 cupos en la Cámara de Representantes durante uno o dos años’, y es el precio de las Farc. ¿Es un precio demasiado grande?”, señaló Santos en medio de su intervención.

De inmediato, el Jefe del Estado señaló: “Yo me pregunto ¿Es un precio demasiado grande terminar una guerra de 50 años?“.

No obstante, el mandatario de los colombianos dejó en claro que es una hipótesis la cual no se ha discutido y no está en la agenda en la mesa de conversaciones en Cuba.

<http://www.rcnradio.com/nacional/santos-plantea-la-posibilidad-de-que-las-farc-puedan-tener-8-curules-en-el-congreso/>